
Réunion Comité du 23.10.2023 

Participants : 

 NIGRO Angelo, GRAPPE Serge, CARREL Bernard, DUBOULOZ Rose, BONTAZ Denis, 
Sandrah EMILE 

• LIGUES A /B/C InterClub 

Répartition des équipes composant les différentes ligues avec leurs chefs d’équipe 
respectifs. 

o Ligue A : A. NIGRO – P. EMILE 
o Ligue B : D. RUSSO – D. BONTAZ 
o Ligue C1 : K. DI STEFANO – M. JACQUEMOUD 

▪ C2 : Hervé BITTERLIN -  Bernard CARREL 
 

• ADMISSIONS /DEMISSIONS 

Démission de Stephane ROUX, Ermelinda PISCONE et de  Patrice SAGE et d’autres 
demandes en cours de confirmation 

Admission de Sabine PREVOST accordée par le Comité, d’autres demandes d’adhésion 

sont en cours de traitement 

  

• VIE DE CLUB / MANIFESTATIONS D’HIVER 

La Mairie a validé l’organisation d’évènement les week-ends et une demande unique 
pourra être déposée pour tous les concours, il suffirait d’établir un calendrier 

Propositions :  

- organisation de concours les dimanches en tenant compte des calendriers des autres 
clubs. 

- organiser deux ou trois concours d’une envergure importante et qui pourra mettre en 
avant le Club. 

- « Mémorial Jacques DUTOUR » pour le 27-28 janvier 2024 

 

• CHAMPIONNAT D’EUROPE 

Dernières mises au point : choix des tenues pour le Championnat, l’organisation des 
transports etc…. 

 

Convocation prochaine Assemblée Ordinaire des membres du 01 novembre 2023 à 18h00 

Ordres du Jour 

1. Ligues Interclub 
2. Admissions / Démissions 
3. Manifestations d’Hiver 
4. Divers 



 

 

La séance a débuté à 18h25.  

Ci-après l’état de présence : 

PRESENTS EXCUSES 

Angelo NIGRO Rosa VISALLI 

Rose DUBOULOZ Claudia DI TONDO 

Pascal TAIB  
Serge GRAPPE  
Herve BITTERLIN  
Loardi HALAIMIA   
Ernest MARTINS  
Faly RASOLONJATOVO  
Emmanuel JACQUEMOUD 

Catherine DI STEFANO  
Denis BONTAZ  
Severine CHABANE  
Virginie ROUX  
Alex SCHAEFLI  
Orfeo BELDI  
Julien LOMBARD  
J.Philippe BALLAMAN  
Martin BUSCHLEN  
Eric CASTEL  
Joel DEBORD  
Bernard CARREL  
Michel LANDRECY  
Fernand BERNASCONI  
Yves SCHMIED  
Raouf KRAIEM  
Cosimo BRIGANTE  
Sandrah EMILE  
Michele ZARRA  
Franck SOUALEM  
Patrick EMILE  
Cédric DIJOUX  

 

 

PV Assemblée ordinaire 
du 01 novembre 2023 

au Boulodrome de Meyrin 

Chemin des ouchettes, 18 1217 Meyrin 



ORDRES DU JOUR  

1. Organisation des Ligues Interclubs pour la nouvelle saison 

 

Le Président ayant pris la parole a souligné quelques points concernant l’organisation des 

Ligues interclubs : 

• Le Club ne paiera désormais que la consommation de boissons uniquement pour 

les matchs gagnés par les équipes de Meyrin. Toute autre consommation sera à la 

charge de chacun et c’est à chaque coach qu’incombe la responsabilité de s’assurer 

du respect de cette limite fixée. 

• Les chefs d’équipe ont le rôle de repérer les joueurs en pleine évolution (tant en 

entrainement que pendant les matchs) 

• Les chefs d’équipe vont s’occuper de la répartition des joueurs dans leurs groupes 

respectifs et la liste définitive va être soumise au vote lors de la prochaine AG.  

 

 

 

 

2. Admissions / Démissions des membres du Club 

 

Le Président a informé les membres des demandes d’admission et de démission en cours, 

ensuite il s’est adressé à eux pour savoir s’il y en a d’autres qui envisageraient de quitter le 

club. 

A ce jour, l’état des démissions et admissions se présente comme ci-après : 

 

Admissions Démissions REMARQUES 

Sabine PREVOST Stephane ROUX  

 Ermelinda PISCONE  

 Lilian ROUX  

 Patrice SAGE  

 Nathael ROUX  

 Olga DUTOUR  

 Eric BOSCHUNG  

 

Cosmas 

COSMADOPOULOS  
 

3. Organisation des diverses manifestations d’Hiver 

 

Il a été proposé d’organiser deux grands évènements tels que : 

- Le Mémorial « Jacques Dutour », en triplette mixte vers le 27 janvier 2024. 

- Le « Grand Prix SCHWEIZER » à définir en sachant qu’à partir de Janvier, les 

matchs inter-ligues reprendront en raison d’un week-end sur deux par mois. 

 



Le Président a soulevé que des décisions radicales vont être prises concernant les inactifs 

lors des évènements du Club. 

Quelques membres ont posé des questions personnelles concernant leur participation aux 

précédentes organisations du Club notamment Messieurs Jean Philippe BALLAMAN et 

Eric CASTEL. 

Le Président a proposé de passer outre les manquements pour cette fois et de remettre le 

compteur à zéro pour donner la chance à tous de s’impliquer à partir de cette nouvelle 

saison. 

- Proposition de Pascal TAIB : ne pas faire jouer les membres pendant les concours 

organisés par le Club. 

- Proposition de Denis BONTAZ : inciter les membres à participer à l’organisation  des 

concours en leur communiquant le planning et en les avertissant à l’avance (au 

moins 2 mois si possible) pour leur participation. 

 

4. Divers 

 

 

Le Président a proposé une augmentation du tarif des licences qu’il juge la moins chère du 

Canton. 

 

Concernant les tenues du Club, Monsieur Patrick EMILE a insisté sur le fait que 

désormais elles seront imposées et payées en sus de la licence, permettant ainsi aux 

joueurs d’avoir les mêmes tenues uniformes au nom du Club. 

Cela éviterait à tous de se retrouver avec plusieurs tenues différentes et de chercher à en 

procurer chacun de son côté. 

 

La prochaine Assemblée Générale a été fixé pour le lundi 22  janvier 2024 à 18h30. 

 

La séance a pris fin à 19h25. 

 

 

 


